



Actualizaciones emocionantes para mejorar y diversificar ResearchMatch



En los últimos años, ResearchMatch ha continuado con sus esfuerzos por escuchar y aprender de las comunidades a las que servimos para realizar actualizaciones que mejoren y diversifiquen la plataforma de ResearchMatch. Esto incluye agregar información y recursos sobre por qué se necesita la investigación, testimonios de voluntarios actuales, brindar oportunidades para aprender más sobre los investigadores

de ResearchMatch y colaboraciones con otras organizaciones sin fines de lucro. ¡Nos complace compartir con ustedes algunas de nuestras actualizaciones más recientes!

¿Por qué investigar...?

Sin voluntarios como usted en ensayos y estudios clínicos, la atención médica no mejoraría. De hecho, los tratamientos, medicamentos y tecnología médica que tenemos hoy se deben a la investigación. Sin embargo, a veces las personas dudan en participar en la investigación. ResearchMatch lanzó recientemente una nueva página web que brinda información y recursos para obtener más información sobre por qué la investigación es importante y por qué se necesitan ensayos clínicos.

[Haga clic aquí.](#)

Información y recursos de ensayos clínicos

A continuación, encontrará varios videos en español que puede ver para tener más información acerca de los estudios o investigaciones clínicas.

Conceptos básicos de la participación en ensayos clínicos



CISCRP

¿Qué es la investigación científica?



US Department of Health and Human Services/OHRP

Conoce a nuestros investigadores

¿Está interesado en aprender más sobre los investigadores que usan ResearchMatch para encontrar voluntarios para sus estudios de investigación? Conozca al Dr. Crowley de la Universidad de Carolina del Norte y al Dr. Storch de la Facultad de Medicina de Baylor y escuche acerca de su investigación en el campo del trastorno obsesivo compulsivo (TOC).

Haga clic en la imagen a continuación para conocer su investigación en el campo del trastorno obsesivo compulsivo.



La diversidad y la inclusión son valores fundamentales para apoyar a la comunidad de investigadores voluntarios. ResearchMatch colaboró con un investigador y líderes y pacientes de la comunidad de células falciformes en una iniciativa para aumentar la diversidad entre los voluntarios de ResearchMatch. ¡Esperamos compartir más en el futuro!

**Nuevas colaboraciones sin ánimo
de lucro**



Recientemente, ResearchMatch ha tenido la oportunidad de reunirse con más de 20 organizaciones comunitarias hispanas y afroamericanas diferentes. Estas fructíferas reuniones han brindado a ResearchMatch la oportunidad de involucrarse y conectarse con personas y organizaciones que comparten nuestro objetivo de promover la investigación en salud y mejorar la diversidad en la investigación clínica.

Estamos entusiasmados de explorar colaboraciones a largo plazo con estas organizaciones sin fines de lucro a través de la concientización, promover la alfabetización en salud y las oportunidades de creación de redes. Esperamos aprender más de estas organizaciones sobre cómo la investigación resuena en las comunidades a las que sirven y encontrar formas de compartir más sobre la importancia de la investigación para diversificar aún más nuestra comunidad ResearchMatch.

En los próximos meses, continuaremos explorando estas oportunidades de colaboración y planeando actividades que ayudarán a impulsar nuestra misión con nuestros colaboradores sin fines de lucro. ¡Manténgase atento a las actualizaciones futuras!

Asegúrese de visitar a algunos de nuestros colaboradores actuales y conocer sus ofertas y recursos informativos:

- [La Organización Nacional de Enfermedades Raras](#)
- [Anxiety & Depression Association of America](#)
- [National Latino Behavioral Health Association](#)
- [National Institute on Aging](#)

Visita ResearchMatch

¿Necesita ayuda?

Contacta con nosotros en info@researchmatch.org.



ResearchMatch is funded in part by the National Institutes of Health (NIH) Clinical and Translational Science Award (CTSA) program, grants UL1TR000445 and U24TR001579. The CTSA program is led by the NIH's National Center for Advancing Translational Sciences (NCATS).

ResearchMatch | 2525 West End Avenue, Suite 1100, Nashville, TN 37203

[Unsubscribe](#)